



上間っ子

学校便り

平成27年10月19日 NO, 7
那覇市立 上間 小学校
編集代表(校長) 元野 公雄

今日から「2学期スタート」

始業式



土日祝を含めて、たった9日間の秋休みでしたが、子どもたちはそれぞれの思い出を持って元気に登校してきてくれました。今日から平成27年度の2学期がスタートします。運動会は終わりましたが、「音楽発表会」など2学期もまだまだ学校行事が沢山控えています。また新校舎建築工事もいよいよ本格化してきました。何かと騒々しい状況になると思いますが、子どもたちの学習への支障は最小限にしようと考えて学校経営していきたいと決意しています。保護者・地域・関係者の皆様方のご理解とご協力を再度よろしくお願い申し上げます。



知名定徳 PTA 会長

「那覇地区 PTA 連合会賞」を受賞

私たち上間小学校 PTA 会長の知名定徳様が平成27年度那覇地区 PTA 連合会より表彰されました。皆様ご承知の通り知名会長は、長年上間小学校 PTA の活動を牽引して下さっています。昨年の県 P 那覇大会でも多大な貢献があったことが評価されての受賞でした。私たち単 P の誇り、自慢の会長の受賞をお知らせし、会員皆様とお喜びしたいと思います。



上間幼稚園の引っ越し完了

秋休みの間に引っ越しを終えて上間幼稚園が予定通り上間小学校1階へ引っ越してきました。新園舎完成までの仮の園舎ですが、きれいに立派に改装され、使いやすく作られており幼稚園児も元気に楽しく園生活をしています。幼小の連携がこれまで以上に取りやすくなったというメリットも出てきています。



真和志南ブロック代表に2名決定



真和志南ブロック代表に上間小学校から2名も選出されました。これはすばらしい快挙です。成し遂げたのは、低学年女子2年2組宮里芽依さんと高学年男子5年2組知念恵史くんです。2人はブロック代表として11月10日(火)

14:00~の那覇市童話お話大会へ出場します。低学年女子の大会は安謝小学校。高学年男子の大会は曙小学校の体育館です。みんなで応援しましょう。那覇大会でも優秀な成績を納め県大会まで進んでもらいたいものです。2人は11月4日(水)の上間小学校全校朝会で発表をしてもらいます。全校児童で2人を壮行する予定です。がんばれ!がんばれ!

就学時検診があります。

平成28年度入学予定児童の就学時検診が10月29日(木)午後 to 実施されます。法令に従い上間小学校入学予定の全学齢児童対象に実施されます。内科・歯科並びに聴力視力の検査を実施致します。

「旗頭フェスタ」練習開始

今年も、上間小学校野球部「オール上間」のコーチ前竹良二様の協力を得て、旗頭とチンク隊の練習が始まっています。野球部部員が中心の旗頭隊と女子バレー部部員が中心のチンク隊の編成で練習しています。今年の「旗頭フェスタ」は、11月8日(日)新都心公園で開催されます。大勢の皆様が、出場する子どもたちの応援に来て下さるようお願い申し上げます。

「PTA 作業」です。よろしく!!

10月24日(土)9時~11時は、第2回 PTA 作業の日となっております。今回は、2年と4年の保護者の皆様方のご協力をお願い申し上げます。どんどん伸びて通学路まではみ出してきた「ふれあいの丘」と中庭の草刈り・樹木の枝打ち等を計画しております。折角のお休みですが、参加とご協力をお願い申し上げます。(第3回は3/5を予定しています。)参加出来る日での協力をお願い致します。

